

From: Johnny Lamprea <Johnny@na.org>

Sent: Tuesday, January 20, 2026 3:38 PM

To:

Subject: Ubicación de la CMNA, guía básica de Hel: comités, herramientas de relaciones públicas y mucho más

Importance: High



Narcotics Anonymous
World Services

Saludos,

Este correo cubre los siguientes temas:

- [**Ubicación de CMNA en 2028**](#)
- [**Guía básica de Hel—comités**](#)
- [**Herramientas de RRPP**](#)
- [**Otros recursos nuevos en línea**](#)

Hoy tenemos una gran noticia, así que vayamos directo al grano: **¡La CMNA 39 se celebrará en Dublín, Irlanda!** Durante meses hemos estado en conversaciones con varias ciudades europeas, considerando diferentes lugares para celebrar el 75.^º aniversario de NA. Había argumentos sólidos a favor de varias ciudades, razón por la cual la decisión tardó tanto en tomarse. Estamos especialmente agradecidos a los miembros que se involucraron con tanto entusiasmo en este proceso. Las fechas aún están en discusión, pero lo más probable es que la

convención se celebre en julio de 2028. ¡Empiecen a hacer sus planes! ¡Nos vemos en la Isla Esmeralda!

La tercera y última parte de la revisión de la Guía básica de Hel ya está disponible [para revisión por parte de la confraternidad](#). Durante este ciclo, en respuesta a una moción presentada en la Conferencia de Servicio Mundial de 2023, hemos revisado la Guía básica de Hel para crear un recurso de tres partes, que incluye una sección para centros penitenciarios y otra para centros de tratamiento. Esta última parte contiene información para y sobre los comités locales de Hel y está disponible para su revisión durante 90 días. Al finalizar este período de revisión, el borrador se revisará en función de sus comentarios y las tres partes estarán disponibles como material de servicio. Gracias por todos sus aportes hasta el momento. ¡La participación de la confraternidad siempre mejora el trabajo!

El servicio de Relaciones Públicas es un vínculo vital entre Narcóticos Anónimos (NA) y los profesionales y agencias que derivan a personas adictas a las reuniones. Hemos publicado una nueva [presentación de PowerPoint](#) en la página de Relaciones Públicas para que los comités o grupos de trabajo la utilicen en sus esfuerzos por presentar NA al público. El [folleto de la Encuesta de la membresía](#) actualizado con información de la encuesta de 2024, está disponible en inglés y español, con una versión específica que incluye datos de Europa.

¡Recién salido del horno virtual! Se ha publicado una revisión de [Servir a NA en comunidades rurales y aisladas](#) en inglés, italiano y español.

¡Los textos básicos en audio ya están disponibles en lituano y nepalí! Entren a [na.org/audio](#) para acceder a la colección completa (y en constante crecimiento).

Pronto les enviaremos otro correo electrónico cuando hayamos publicado el material del proceso por vía de Aprobación de la Conferencia.

Con ustedes en el servicio,

Junta Mundial

Todas las suscripciones a los SMNA son gratuitas. Podemos ofrecer este servicio gracias, en parte, a las generosas contribuciones de nuestros miembros. Si usted es miembro, puede hacer una contribución aquí:

[Contribuir](#)

Puede optar por no recibir comunicaciones de los SMNA haciendo clic en el enlace que aparece a continuación. Tenga en cuenta que, si elige esta opción, se interrumpirán todas las comunicaciones de los SMNA por correo electrónico, incluidas las suscripciones por correo electrónico que pueda tener. Haga clic aquí para suspender las suscripciones de todas.

NA World Services
19737 Nordhoff Place

